

**15. Wiesbadener Patiententag zum 128. Kongress
der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin e.V. am 30. April 2022**

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

die Deutsche Gesellschaft für Innere Medizin e.V. und die Landeshauptstadt Wiesbaden richten anlässlich des 128. DGIM Jahreskongress den 15. Patiententag aus. Gemeinsam mit Kliniken, Praxen, Selbsthilfegruppen und Patientenorganisationen wollen wir der Bevölkerung, Patienten und deren Angehörigen wieder Expertenwissen verständlich und aus erster Hand bieten.

Der Patiententag findet am Samstag, den 30. April 2022, 10:00 -16:00 Uhr im und vor dem Rathaus statt. Neben Vorträgen zu den Themenbereichen:

- Wiesbaden lernt erste Hilfe
- Neues aus der Pneumologie
- Reisemedizin
- Neues aus der Kardiologie
- Die COVID-Erkrankung, was ist aktuell?
- Neues aus der Rheumatologie
- Darmgesundheit
- Update Endokrinologie
- Angst und Angststörungen

wird es im Rathausfoyer auch wieder einen Gesundheitsmarkt geben, auf dem sich die beteiligten Organisationen präsentieren und den Besucherinnen und Besuchern Gespräche, Informationen und Tests anbieten.

Im Namen des Kongresspräsidenten Prof. Dr. med. Markus M. Lerch und des Wiesbadener Bürgermeisters Gert-Uwe Mende möchten wir Sie ganz herzlich einladen, sich aktiv an dem 15. Patiententag zu beteiligen. Bitte nehmen Sie Ihre Anmeldung bis Freitag, den 04. März 2022 über das beiliegende Anmeldeformular vor.

Für Fragen steht Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung:

m:con – mannheim:congress GmbH

Lena Bitterlich

Rosengartenplatz 2, 68161 Mannheim

Tel. 0621 / 4106 -253; Fax 0621 / 4106 -80128

E-Mail lena.bitterlich@mcon-mannheim.de

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Norbert Schütz
Deutsche Gesellschaft für Innere Medizin e.V.



Dr. Kaschlin Butt
Gesundheitsamt Wiesbaden

Anlage